

## Wechsel der Geschäftsführung beim Deutschen Komponist:innenverband

Berlin, 02.07.2024 | **Der Deutsche Komponist:innenverband (DKV) hat seit dem 1. Juli 2024 einen neuen Geschäftsführer: Dr. Dieter Behrens, der seit einem Jahr die Assistenz in der Geschäftsstelle innehat, übernimmt nun die Leitungsposition. Nastasja Futyma verlässt auf eigenen Wunsch den Verband.**

Dieter Behrens ist seit seiner Jugend aktiver Konzertchorsänger. Nach dem Abitur studierte er Biologie in Hamburg und Halle (Saale), wo er promovierte. Seit 2010 lebt er in Berlin und ist als Musikkabarettist, Sänger und Textdichter tätig. Hier sammelte er freiberuflich und ehrenamtlich Berufserfahrung in den Bereichen Kultur-, Veranstaltungs- und Büromanagement, sowie Presse- und Öffentlichkeitsarbeit. Seit Mai 2023 ist er als Assistent der Geschäftsführung im DKV angestellt und bringt seine wissenschaftliche Denkweise, sowie seine vielfältigen Erfahrungen, musikalischen Einflüsse und Kontakte in die Arbeit für den DKV ein.

**Moritz Eggert, Präsident:** „Nastasja Futyma hat entscheidende Impulse zur Modernisierung unseres Verbandes gegeben und die interne wie externe Präsenz unseres Verbandes auf ein Niveau gebracht, das zukünftigen Herausforderungen gewachsen sein wird. Wir sind wahnsinnig traurig, dass sie uns verlässt, denn ihre große Kompetenz, Eigeninitiative und Verlässlichkeit waren wichtige Stützen unserer Verbandsarbeit. Wir verstehen aber auch, dass sie als junger Mensch neue Herausforderungen sucht, und sind dankbar, dass sie unseren Verband über viele Jahre erst als Assistentin, dann als Geschäftsführerin unterstützt hat. Für ihren weiteren Weg wünschen wir ihr von Herzen alles Gute!

Dieter Behrens hat einen hervorragenden Start als Assistent der Geschäftsführung gehabt und ist den Mitgliedern unseres Verbandes schon bekannt. Wir haben uns nach einem offenen Auswahlverfahren entschieden, ihm die Geschäftsführung zu übergeben, da er sich schnell eingearbeitet und schon viele wichtige Impulse gegeben hat. Es ist ihm ein persönliches Anliegen, für die Belange der Komponierenden da zu sein, daher freuen wir uns sehr, dass er der Geschäftsstelle nun in neuem Amt vorstehen wird. Er wird die von Nastasja Futyma begonnene Arbeit auf gleichem Niveau fortsetzen und uns bei den kommenden Herausforderungen zur Seite stehen.“

**Ralf Weigand, Vizepräsident:** „Das weinende Auge blickt unserer so liebgewordenen Nastasja traurig nach, das lachende sieht einen top qualifizierten Dieter, der uns bestimmt in der neuen Position auch sehr ans Herz wachsen wird!“

**Nastasja Futyma:** „Ich bedanke mich beim Verband für die spannenden vergangenen Jahre und freue mich, dass wir mit Dieter Behrens einen engagierten Geschäftsführer gefunden haben, der die Leitung der Geschäftsstelle proaktiv in den nächsten Jahren führen und die Interessen der Komponist:innen vertreten wird.“

**Dieter Behrens:** „Ich freue mich, die Interessen des Verbandes in verantwortungsvoller Position vertreten zu dürfen, den Kontakt zu vielen kreativen Menschen aller musikalischen Genres, und darauf, die Vernetzung des Verbandes sowohl nach innen als auch nach außen weiterhin zu stärken.“

*[Der Deutsche Komponist:innenverband (DKV) setzt sich seit 1954 auf vielfältige Weise für die Belange von in Deutschland lebenden und arbeitenden Komponistinnen und Komponisten aller Nationalitäten ein. Der DKV vertritt die Interessen der Urheber:innen u.a. gegenüber Politik, Gesellschaft und Medien.]*